

Betreff - Antrag

Tempo 30 Murnauerstraße nördlich Höglwörther Straße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Der Bereich der Murnauer-Straße zwischen Höglwörther Straße und der Heckenstaller Straße ist als reines Wohngebiet ausgewiesen, daher fordern wir für diesen Bereich ebenfalls die Einführung einer Tempo 30 Beschränkung, wie in allen anderen Wohngebieten.

Der Verkehr und der damit verbundene Lärm in diesem Teilstück der Murnauer Straße hat sich seit dem Tunnelbau enorm gesteigert.

Nach der 16. BImSchV für reine und allgemeine Wohngebiete werden die Grenzwerte in der Murnauer Straße tags und nachts überschritten.

Diese Grenzwerte können aber nur beim Neubau oder bei einer wesentlichen Änderung von öffentlichen Straßen unmittelbar angewandt werden.

Aus unserer Sicht war der Tunnelbau eine wesentliche Änderung von öffentlichen Straßen, weil dadurch die Zufahrt auf die Heckenstallerstraße (durch den Wegfall der Möglichkeit über die Högelwörther Straße), nur noch über die Murnauer Straße möglich ist.

Vielen Dank

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt